

A la découverte de la forêt de Puydaniel

Au premier jour de l'été, une promenade en forêt pour les CP.

A l'initiative de l'association Patrimoine de Puydaniel, les élèves du CP sont partis à la découverte de la forêt. Encadrés par le groupe enseignant, quelques membres de l'association Patrimoine et accompagnés par le soleil très généreux ce jour là, les 23 élèves se sont livrés au plaisir de la randonnée.

Départ, 9 heures, 1^{ère} étape : la Font Delbuc, une petite fontaine et son abreuvoir pour les animaux.

11 heures, arrivée au chêne liège par les bois : Accueil par le maître des lieux Mr Broquière qui a procédé à la présentation de l'arbre tricentenaire labellisé en 2015.

Une petite pause gourmande au pied de l'imposant feuillu a permis de reprendre des forces et bénéficier de l'exposé de Claude Mazières sur la pousse des arbres et leur action sur la vie de notre planète terre : en plus de leur beauté, ils sont source de vie car producteur d'oxygène.

11 heures 30, départ pour la découverte de la flore et de quelques essences locales : genêts, chardons, genévriers, sureaux, chênes, trembles et même cèpes et girolles.

Et si la faune ne s'est pas montrée, elle nous a laissé la trace de sa présence : une superbe souille (cuvette boueuse où le sanglier se roule pour se débarrasser de ses parasites).

12 heures, enfin la pause repas dans la clairière au pied d'un chêne de taille très honorable.

13 heures, les sacs plus légers, les élèves reprennent le chemin du retour ponctué de quelques haltes explicatives.

Le diaporama



Le film

